

Le FNUAP demande des fonds pour aider des Nigériens victimes du groupe terroriste Boko Haram



Fonds des Nations Unies pour la Population

Nations Unies, 9 février (RHC)- Le FNUAP, le Fonds des Nations Unies pour la Population a demandé des ressources pour satisfaire les besoins de millions de personnes dans le Nord-est du Nigéria affectées par les attaques du groupe terroriste Boko Haram.

Une note de presse du FNUAP explique qu'il a besoin d'un soutien d'un milliard de dollars pour aider les victimes des extrémistes qui sont responsables de multiples assassinats et enlèvements, de la destruction de villages et du recrutement d'enfants ces dernières années.

Le Fonds des Nations Unies pour la Population a appelé la communauté de donateurs de fonds à augmenter leur appui à ces personnes, notamment aux femmes et aux enfants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154793-le-fnuap-demande-des-fonds-pour-aider-des-nigériens-victimes-du-groupe-terroriste-boko-haram>



Radio Habana Cuba